

Tensión entre senadores del Partido Nacional por la postura del gobierno respecto a la situación en Venezuela

Principal



Publicada el: 05/03/25	Visitas: 65
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-entre-senadores-del-partido-nacional-por-la-postura-del-gobierno-respecto-a-la-situacion-en-venezuela_19750.php



Principal

Tensión entre senadores del Partido Nacional por la postura del gobierno respecto a la situación en Venezuela

Desacuerdos en el Partido Nacional: Senadores expresan su preocupación por la postura del gobierno ante la crisis en Venezuela.

Uruguay Modifica Su Postura Sobre Venezuela

El presidente de Venezuela, Edmundo González Urrutia, fue reconocido como tal por el gobierno de Luis Lacalle Pou, pero este panorama ha cambiado con la llegada de Yamandú Orsi a la Cancillería.

En una reciente declaración, el nuevo canciller, Mario Lubetkin, anunció que Uruguay dejará de reconocer a González Urrutia como presidente venezolano, provocando así reacciones dentro de la bancada blanca.

Este miércoles, los senadores nacionalistas discutieron el cambio de postura en una reunión cerrada, donde surgió un intenso debate entre sus integrantes.

El senador Nicolás Olivera sugirió que la bancada debería reconsiderar la relevancia del tema Venezuela, destacando que durante la campaña electoral, esta cuestión no tuvo un impacto decisivo y que, en consecuencia, se debían cuidar los temas que se abordan.

“Tenemos que cuidar los temas que planteamos”, expresó Olivera, según informaron participantes presentes en la reunión.

Por su parte, Graciela Bianchi reafirmó su posición, asegurando que el tema de Venezuela “ni cerca” ocupó el 70% de los planteos realizados por los blancos durante la campaña electoral.

La postura de Olivera generó malestar entre otros miembros de la bancada.

Javier García defendió la importancia de hablar sobre Venezuela, argumentando que la defensa de la democracia en ese país es esencial para los valores que representan los blancos.

“Es un tema de valores, y los tenemos que plantear más allá de si se pierden o no elecciones”, manifestó García, de acuerdo con lo narrado por participantes a Telenoche.

El senador García subrayó que, independientemente de la derrota electoral, es fundamental que los blancos continúen abordando la situación en Venezuela, en contraposición a la postura adoptada por el Frente Amplio.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TENSIÓN ENTRE SENADORES DEL PARTIDO NACIONAL POR LA POSTURA DEL GOBIERNO RESPECTO A LA SITUACIÓN EN VENEZUELA

Tension entre senadores del partido nacional por la postura del gobierno respecto a la situacion en venezuela

Tags

postura, senador, bancada, gobierno, urrutia, senadores, electoral, blancos, olivera, uruguay, venezuela, presidente

Noticias relacionadas

4.3 * *El nuevo Parlamento ya tiene su composición definida: conoce quiénes son los senadores de cada partido y sus respectivas listas*

5.0 * *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*

3.9 * *Partido Nacional y Partido Colorado se opusieron a la resolución de no reconocer a González Urrutia como líder de Venezuela*

4.1 * *Oposición crítica la 'versión tibia' y el 'grave retroceso' en las declaraciones del nuevo canciller sobre Venezuela*

3.6 * *Senadores del Fa impulsarán la votación de una ley prioritaria para la primera infancia, catalogándola de grave y urgente*

4.7 * *El Partido Colorado solicita la inclusión de Edmundo González Urrutia en la ceremonia de asunción del nuevo Gobierno*

4.3 * *Caggiani asegura que algunas leyes se mantendrán vigentes mientras otras generarán controversia, ante la falta de apoyo del Frente Amplio.*

4.5 * *Cosse reafirma la importancia del respeto a la legalidad en*

respuesta a las declaraciones de Lubetkin sobre Venezuela

3.7 * *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

3.7 * *Valeria Alonzo toma posesión en la Junta, mientras el Frente Amplio se retira en desacuerdo por supuestos "agravios" recibidos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo